

Grecs, je me trompe, ce sont des Russes; c'est tout comme. Je ne veux pas empiéter sur le domaine de la politique, mais que *Revoil* connaissait bien son parti libéral et comme il savait dénicher les griffes et le pied fourchu de la Révolution sous le masque patelin dont elle se revêtait!

MOREL DE VOLEINE.

Voici la chanson : Pièce N° 1.

Quand un chrétien dit la détresse
Des malheureux peuples de Grèce,
Ma pitié n'est pas en échec,
Je deviens grec;
Mais lorsqu'un mécréant s'applique
A peindre la misère attique...
Le tableau me devient suspect;
Je ne suis plus si grec.

Quand le Labarum brille encore,
Et s'avance vers le Bosphore,
Je le salue avec respect,
Je deviens grec;
Mais, si cette bannière sainte,
Des libéraux n'est qu'une feinte
Pour capter mon Salamalech,
Je ne suis plus si grec...

Quand le patriarche conspire
Contre Mahmoud et son empire,
Je me décide à son aspect,
Je deviens grec;
Mais on dit que l'Archimandrite
Est à la solde de Laffitte;
Cet on dit me rend circonspect;
Je ne suis plus si grec.

Lorsqu'une odieuse vengeance
Fait couler le sang dans Byzance,
Je ne puis le voir d'un œil sec,
Je deviens grec;
Mais lorsqu'après une bataille